

Quality policy

We are committed to complying with all applicable legal requirements and regulations and to ensuring the highest quality standards in all areas. Our quality policy forms the framework for our quality management system and is binding for all employees. The quality of our products and services is crucial for the efficiency of our customers machines and systems, in which our products are optimally utilised. That is why our corporate culture is geared towards achieving top positions in all areas - be it products, processes, personnel development or operational performance.

Our principles:

1. **Excellence in quality as a corporate strategy:** We are certified in accordance with DIN EN ISO 9001 and see the continuous improvement of our processes and product quality as well as the further development of our management system as a constant challenge.
2. **Customer satisfaction:** We guarantee our customers and partners the excellent quality of our products and services. We use our expertise and experience to promptly support our customers, understand their requirements and fulfil them in the best possible way.
3. **Employee commitment:** The qualifications, commitment and identification of our employees are key factors for the sustainable success of our company. We promote a culture of mutual respect and recognition and offer sufficient scope for personal development.
4. **Market-orientation:** We develop, produce and maintain our products and systems with constant attention to market requirements. Our customers can be sure: 'We stand by our word.'
5. **Continuous improvement:** For the long-term development of our company, we are constantly improving our products and services, processes, organisation and our own qualifications. We maintain an excellent understanding of quality in our company through appropriate processes, information, training and instructions.
6. **Sustainability and innovation:** We are the market leader for innovative hydraulic systems and create sustainable benefits for our customers as well as for our employees and owners. We have efficient and effective structures and processes to be competitive.

Our goal: Reliable and precise drives with a long service life for the highest demands, which our customers can rely on even in tough continuous operation.

German version on next page

Qualitätspolitik

Wir verpflichten uns, alle geltenden gesetzlichen Anforderungen und Vorschriften einzuhalten und in allen Bereichen höchste Qualitätsstandards zu gewährleisten. Unsere Qualitätspolitik bildet den Rahmen für unser Qualitätsmanagementsystem und ist für alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter verbindlich. Die Qualität unserer Produkte und Dienstleistungen ist entscheidend für die Wirtschaftlichkeit der Maschinen und Anlagen unserer Kunden, in denen unsere Produkte optimal eingesetzt werden. Deshalb ist unsere Unternehmenskultur darauf ausgerichtet, in allen Bereichen - sei es bei Produkten, Prozessen, der Personalentwicklung oder der operativen Leistung - Spitzenpositionen zu erreichen.

Unsere Grundsätze:

1. **Exzellente Qualität als Unternehmensstrategie:** Wir sind nach DIN EN ISO 9001 zertifiziert und sehen die kontinuierliche Verbesserung unserer Prozesse und Produktqualität sowie die Weiterentwicklung unseres Managementsystems als ständige Herausforderung.
2. **Kundenzufriedenheit:** Wir garantieren unseren Kunden und Partnern die exzellente Qualität unserer Produkte und Services. Wir nutzen unsere Kompetenz und Erfahrung, um unsere Kunden prompt zu unterstützen, ihre Anforderungen zu verstehen und bestmöglich zu erfüllen.
3. **Mitarbeiterengagement:** Die Qualifikation, das Engagement und die Identifikation unserer Mitarbeiter sind wesentliche Faktoren für den nachhaltigen Erfolg unseres Unternehmens. Wir fördern eine Kultur des gegenseitigen Respekts und der Anerkennung und bieten ausreichend Freiraum für persönliche Weiterentwicklung.
4. **Marktorientierung:** Wir entwickeln, produzieren und warten unsere Produkte und Systeme unter ständiger Beachtung der Markterfordernisse. Unser Kunde kann sicher sein: „Wir stehen zu unserem Wort.“
5. **Kontinuierliche Verbesserung:** Zur langfristigen Entwicklung unseres Unternehmens verbessern wir stetig unsere Produkte und Services, die Prozesse, die Organisation sowie unsere eigene Qualifikation. Durch geeignete Prozesse, Informationen, Schulungen und Instruktionen erhalten wir das exzellente Qualitätsverständnis in unserem Unternehmen.
6. **Nachhaltigkeit und Innovation:** Wir sind Marktführer für innovative Hydrauliksysteme und schaffen nachhaltigen Nutzen sowohl für unsere Kunden als auch für unsere Mitarbeiter und Eigentümer. Wir haben effiziente und effektive Strukturen und Prozesse, um wettbewerbsfähig zu sein.

Unser Ziel: Zuverlässige und präzise Antriebe mit langer Lebensdauer für die höchsten Anforderungen, auf die sich unsere Kunden auch bei harten Dauereinsätzen verlassen können.

Aschaffenburg, 21.05.2025



Richard Liu



Michael Kessler